

初日の 2012 年アセンション日記
No.9



12月21日

いよいよ Christ-Max まであと3日。

カレンダーを見ていたらふと「やっと真の自分を生きれる」という
思いが湧いてきてウルウルしました。

宇宙史上最終、最大のお祭りにワクワクです。

12月22日

一日中、エネルギーのチューニングをしている感じがしました。高
いエネルギーに包まれているせいかどうしても眠くなっていまいま
したが、明日の花月にむけセリフを覚えなければとがんばりました。

12月24日

23日、24日と0県 CSでのセミナー、神事に参加してきました。2
日間とも天気がよかったです。特に24日のA神社での昇殿参拝
後の空はとってもきれいな青色で雲ひとつなくまさに新しい世界の
空のようでした。

23日の花月では時間が短く、予定の半分程しか披露できませんでした
がこれまでにないNO.2&直日校を見せる事ができたと思いました。

今後の方向性もなんとなく見えた感じでもあり収穫が多かったと思
いました。

さらに、同じ No. 2 の関西メンバーの一人に誘われて 1 月 5 日の BW
で行われる外部向けイベントにセッションをする側として参加する
ことになりました。

思いがけない展開ですが、ワクワク楽しみたいと思いました。

12 月 26 日

一度直日女先生に提出した外部向けアセンション Q&A を 虎の巻と
して作成しなおしました。

スタンダードを抑えると言う事が本当に重要であると実感しました。

12 月 27 日

A C J に投稿するアセンション・メッセージを作成しました。ワー
ドを立ち上げる前まで、どんな内容にするかは自分が以前に描いた
イラストを使うという事以外決めてませんでした。

しかし作成しだすと不思議とあっというまにメッセージが湧いてき
ました。自分がポータルになっていると感じた瞬間でした。

12月28日

CS セミナーの本部レポートを読みました。「根源家族はアベレージ5～8Dのエネルギー」と書かれていました。

これは普通に考えてもすごい事です。ハイアーは、エリート。とか仮免とか高次に多大な借金をしているとか、地上セルフはいろいろ言われていますがそれでも根源家族はすごいなぁと関心してしまいました。

12月30日

2013年の計画について考えていると、ふと自分の左肩辺りに何かいままでにはないエネルギーが付いた感じがしました。視覚化してみると仙人のようなおじいさんのヴィジョンが見えました。そして「メルキゼデク」という言葉が湧いてきました。

これまで「新G」は意識してきましたが「メルキゼデク」にはあまり意識したことがなかったので驚きました。

しかし2013年の新たなサポートが付いたようでうれしいかぎりです。